



LA INSTANCIA CONMEMORATIVA FUE LLEVADA A CABO A TRAVÉS DE DIFERENTES TALLERES Y CERTIFICACIONES DIRIGIDAS POR EL MINISTERIO DE ECONOMÍA, FOMENTO Y TURISMO Y LA UC TEMUCO.

## Capacitación en el Día Internacional de las Cooperativas

**ACTIVIDAD.** *Estudiantes y trabajadores del sector público.*

La Araucanía es la segunda región con mayor presencia de cooperativas a nivel nacional; entidades autónomas que en el territorio y a nivel internacional se establecen como asociaciones que aportan socialmente en materias de ayuda mutua, responsabilidad, democracia, igualdad, equidad y solidaridad.

Se conmemoró el Día Internacional de las Cooperativas, fecha que en nuestra Región significó una serie de actividades organizadas por el Ministerio de Economía, Fomento y Turismo, en coordinación con el Municipio de Padre Las Casas, entre las que destacó la capacitación a funcionarios públicos y estudiantes, en actividades simultáneas realizadas en la Universidad Católica de Temuco.

Dichas instancias incluyeron una certificación dirigida a empleados del sector público, quienes llegaron a la casa de estudios regional para participar del taller "Emprendimiento asociativo a través del modelo cooperativo, conformación y

funcionamiento", charla dirigida por trabajadores del Ministerio de Economía, quienes capacitaban a cerca de 80 funcionarios de La Araucanía, provenientes de diferentes municipios, seremías, proyectos públicos e instituciones educacionales.

El seremi de Economía, Nelson Curiñir Venegas, comentó que la importancia de las charlas "se sustenta en la mesa intersectorial conformada en la Región con distintos servicios públicos, que tienen directa o indirecta relación con el sector cooperativo".

Juan Pablo Beca, decano de la Facultad de Ciencias Jurídicas, Económicas y Administrativas UCT, puntualizó la importancia de conmemorar a las cooperativas debido a su rol público y colaborativo. "Las cooperativas tienen un tremendo potencial para ayudar al crecimiento personal, un miembro de las cooperativas por ejemplo no es sólo un trabajador, sino también un protagonista de la misma", concluyó. 